



CARTA VIRTUAL № 267- 7 DE MARZO DE 2015

TRIBUNALES.

Se cumple el periodo de quienes lo integran en Santander. Me refiero al de Ética Médica, por lo cual se requieren hojas de vida de quienes se hallen interesados en formar parte de él. Estas serán enviadas a Bogotá – El Tribunal Nacional- que escogerá los candidatos para ratificación por el Ministro de Protección Social.

Cualquier información adicional comunicarse con Carrera 29 No. 45 -94 Oficina 305 Edificio Atlas. En horario de lunes a viernes de 2:00 a 6:00 pm y sábados de 8:00 a 12:00 am.

INSTITUTO NACIONAL DE SALUD.

No sabe uno que pensar cuando EL TIEMPO le dedica el editorial en el día de hoy-Febrero 21 de 2015- que anuncia en el primera página como UNA ENTIDAD QUE EXIGE RESPETO, se refiere al comúnmente llamado INAS pues quienes estuvimos en contacto durante mucho tiempo con este Centro, recordamos el buen nombre y prestigio como entidad consultora no solo del gobierno sino de particulares y el lujoso grupo de profesionales que avalaban su calidad en diversas especialidades.

Habría muchos testimonios que dieran fe de mi aseveración pero en honor a la brevedad que siempre ha caracterizado esta carta solo quiero recordar uno; hace años

cuando se rumoraba que una epidemia de fiebre amarilla llegaría a nuestro País nos reunió en Cúcuta a un grupo de patólogos de diversas áreas del país para actualizarnos sobre el diagnóstico anatomo-patológico de esta enfermedad.

Nuestro colega el Dr. Mario Olarte Peralta quien fuera su director, un político como ha sido toda su vida paso por allí solo tratando de mejorar las condiciones físicas y del personal profesional.

Algo debe cocinarse como se dice cuando el periódico oficialista lo menciona. Seguiremos a la expectativa.

SABIA USTED QUE.

"-La Sociedad Americana contra el Cáncer estima que aproximadamente 10.000 personas morirán de melanoma en el 2015" y que lo usado por algunas (os) como rutinario " las cámaras de bronceado a la larga , producen un envejecimiento prematuro de la piel pues su intensidad de radiación puede ser hasta 10 o 15 veces superior a la que recibimos al mediodía".

CARLOS CORTÉS CABALLERO.

